
 

 

 

 

 

長距離歩行を実施しました！ 
１０月１６日（日）に、「おやじの会」の皆様と「PTA役員の方」のお世話の元、１０回

目の大野中学校長距離歩行を実施することができました。昨年はコロナの影響もあり１１月

中旬に実施したのですが、今年度は約１か月早い実施となりました。 

当日は天候が心配されましたが、役員の皆様の執念が実ったのか、見事に晴れ渡りました。

秋晴れの下、生徒及び保護者、職員併せて１００名以上の参加があり、秋の深まりを感じな

がら約１５キロの行程を歩きました。参加者は、途中のチェックポイントでチョコレートや

飴、ラムネなどを食べたり飲んだりしながら、ゴールした後には昨年度も大好評だった「ら

りるれろ大野店の『ベーコンエッグサンド』」を役員の方から嬉しそうに頂いていました。 

私も歩きながら子どもたちと何気ない会話を楽しんだり、秋の草花を眺めたりしながら、

日頃の忙しさを忘れてリフレッシュすることができました。「おやじの会」の皆様と「PTA

役員」の皆様には、このような企画をしていただき改めて感謝申し上げます。 

歩行の様子を写真で紹介します。鮮明な画像はホームページでご覧ください。 
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令和４年１０月１７日（月） 文責：校長 諸熊 修一 

出発です。 

途中、コスモスなど秋の草花をた

くさん見ることができました。 

第１チェックポイント。 

柚木元町３組公民館。 

第２チェックポイント。 

お滝の観音。 

【裏面へ】 



 

 

 

 

 

 

 

第２チェックポイントでは、チョコレ

ートを頂きました。 

お滝の観音。 

第３チェックポイント。 

道路公園。 

道路公園で、一休みです。 
第４チェックポイント。 

柚木支所。 

第５チェックポイント。池野公園。 

ラムネが喉にしみわたりました。 

閉会式が終わり、お待ちかねの「ベーコン

エッグサンド」です。 

３年生はお守りも頂きました。 

ラムネが喉にしみわたりました。 

佐世保のローカルテレビの番組で平成２４年度に実施した長距離歩行が放映されていました。その

時のインタビューで「この催しがこれからも続いていけたらいいと願っています」というコメント

が流れていました。それから１０年以上たった今も、歴代の「おやじの会」の皆様や「PTA 役員」

の方々のおかげで実施することができています。コースの下見や買い出し、当日の見守り等、実施

までの準備については本当に大変だったと思います。皆様のフットワークの軽さや団結力、そして

子どもたちへの思いが 10年以上も続いている所以（ゆえん）だと思いました。 


